

Gärtnerei Herrmann, Baar

Weihnachtsschätze im Adventsverkauf

Weihnachten wird auch das «Fest der Liebe» genannt. In dieser verrückten Zeit sollten damit verbundene Werte wie Besinnlichkeit, Ruhe und Harmonie erst recht ihren Platz erhalten. Die Gärtnerei Herrmann liess sich deshalb von den vielen Unwägbarkeiten nicht beeindrucken und führt auch dieses Jahr einen Adventsverkauf durch. Am Wochenende des 1. Advents ist auch sonntags geöffnet.

In der Gärtnerei Herrmann erwartet die Besucher auch in diesem Advent ein schimmerndes und flimmerndes Weihnachtswunderland. Sozusagen ein himmlisches Ballett, ein mythisches Erlebnis von Licht und Energie zum Verweilen und Entdecken. Wer sich in aller Ge-

mütlichkeit auf die Adventszeit vorbereiten und den Moment geniessen will, der schaut vorbei und gönnt sich die spezielle Ambiance.

Verändertes Konzept

Mit einem veränderten Konzept, der Adventsverkauf ist im grossen Gewächshaus auf viel Fläche und dauert vom 21. November bis am 24. Dezember, trägt die Gärtnerei Herrmann den Anforderungen nach Abstand und Sicherheit Rechnung. Entstanden ist eine lichtdurchflutete Ambiance, in der man förmlich animiert wird, nach den neusten Weihnachtsideen Ausschau zu halten: Gestecke, Kränze, Lichter, Kerzen und vieles mehr... das Gärtner- und Floristenteam der Gärtnerei Herrmann hat einmal mehr unzählige Kreationen in diversen Farblinien vorbereitet. Passend zu den nostalgischen Kreationen wird eine farbige Welt blühender

Weihnachtssterne, Orchideen, Amaryllis, Zykamen, Christrosen und anderes mehr zelebriert.

Was das Herz begehrt

Das kreative Floristen- und Gärtnerenteam der Gärtnerei Herrmann realisiert auf Wunsch auch ausgefallene Dekorationen. Ausserdem werden persönliche Fachberatung, Pflegetipps und Infos rund um die faszinierende Pflanzenwelt bei Herrmann gross geschrieben.

Kontakt:

Alois Herrmann
Herrmann Garten & Blumen AG
Deinikon 3, 6340 Baar
Telefon 041 761 08 08
Fax 041 760 39 58
E-Mail info@herrmann-blumen.ch
www.herrmann-blumen.ch



Der Adventsverkauf der Gärtnerei Herrmann, Baar, im grossen Gewächshaus
«Weihnachtsschätze» aller Art gibt es auch dieses Jahr in der Gärtnerei Herrmann in Baar zu bestaunen.

Öffnungszeiten:

Samstag, 28. November 2020 von 8 bis 17 Uhr
Sonntag, 29. November 2020 von 9 bis 17 Uhr



Weihnachtsschätze

1. Advent geöffnet – Erleben und staunen Sie ...
Samstag, 28. November 2020, 08.00 bis 17.00 Uhr
Sonntag, 29. November 2020, 09.00 bis 17.00 Uhr

Herrmann
Garten & Blumen AG
Deinikon 3 / 6340 Baar
Telefon 041 761 08 08
www.herrmann-blumen.ch

Gärtnerei
Blumengeschäft
Gartenbau
Gartenpflege

Verein Industriepfad Lorze gibt neues Buch heraus

Möbel mit Geschichte

Während rund 60 Jahren haben die Victoria-Werke in Baar Möbel hergestellt. Im Buch «Victoria Möbel», welches der Verein Industriepfad Lorze nun herausgibt, soll diese Geschichte erzählt werden und Jung und Alt in Bann ziehen.



Das ist das neue Werk «Victoria Möbel» von Dr. Heinz Horat.

z.V.g.

1939 stellten die Victoria-Werke erstmals Möbelstücke her – Vor allem Kindermöbel, um genau zu sein. Daneben fabrizierten sie auch Werkzeugstiele, Holzkarretten und Nähkästchen. Später kamen Eschenmöbel in grossen Serien dazu. Bis ins Jahre 1998 stellten die Baarer Fabriken ganze Wohnungseinrichtungen her, darunter auch avantgardistische Objekte. Bekannt war das Möbelhaus aber auch für den hauseigenen Katalog. Dieser entwickelte sich zum wichtigsten Werbemittel und die vielen Ausgaben zeugen noch heute von der spannenden Geschichte der Victoria Möbel.

«Victoria Möbel»

Im Buch kann man anhand der darin vereinten rund 40 Victoria Möbelkataloge die Schweizer Wohnungen im Verlaufe der Geschichte besuchen. Der Betrachter kann 50 Jahre Wohnkultur Revue passieren lassen. Ältere Leser erhalten beim durchblättern des Werks die Möglichkeit, sich an damalige Wohnsituationen und Einrichtungsstile zu er-

innern. Die Jungen dagegen finden vielleicht Möbelstücke, die heute wieder besonders angesagt sind.

Dr. Heinz Horat

Viele Leute und Institutionen haben mitgeholfen, dieses Buch zu realisieren. An erster Stelle Dr. Heinz Horat. Der ehemalige Denkmalpfleger des Kantons Zug und spätere Direktor des Historischen Museums Luzern hat sich sehr rasch und mit Gründlichkeit in die Geschichte der Victoria-Werke eingearbeitet. Dadurch ist ein Buch entstanden, welches die Entstehung der Baarer Holzindustrie, wie auch die Besonderheiten der Victoria-Werke und ihre Bedeutung für die Schweiz beleuchtet. Es wurde ein Werk realisiert, welches Design und Lifestyle aus Baar beschreibt. PD/SM

Bestellen Sie das neu herausgegebene Buch «Victoria Möbel» oder eine andere interessante Publikation mit diesem Talon oder unter www.industriepfad-lorze.ch (Preis zuzüglich Versandkosten).

— «Victoria Möbel» von Heinz Horat (Neuerscheinung am 6. November 2020) | CHF 42.–
 — «Die Fabrik in der Stadt» von Heinz Horat | CHF 59.–
 — «Zählen, Messen, Steuern, Regeln» –
 Fotografien aus dem Firmenarchiv der Landis & Gyr von Giuliano Bruhin | CHF 30.–
 — Postkarten-Set «Zählen, Messen, Steuern, Regeln» | CHF 15.–
 — «Sonne, Molke, Parfümwolke» | CHF 34.–
 — Wanderkarte des Vereins Industriepfad Lorze | kostenlos

Vorname / Name _____

Adresse _____ PLZ / Ort _____

E-Mail _____ Telefon _____

Per Post an: Verein Industriepfad Lorze, Lüssiweg 37, 6300 Zug